

AG 2025 du Codep 34

Le 22 novembre, le Comité Départemental de Cyclotourisme de l'Hérault tenait son assemblée générale à Montpellier.

Dès 8 heures, les participants étaient accueillis, avec café et viennoiseries, dans le hall du domaine culturel du département de l'Hérault de Pierresvives.

Dès 8 h 45, la séance plénière débutait dans le grand auditorium de Pierresvives en présence de 32 clubs sur les 43 que compte le Codep 34, soit une centaine de personnes.

Le président François DAVID remerciait tous les présents et ouvrait la séance en faisant observer une minute de silence à la mémoire des cyclos disparus durant l'année écoulée.

José-Marie LOPEZ-CUESTA représentant le Comité Régional d'Occitanie dressait le bilan 2025 et les perspectives 2026 au niveau régional. Après une baisse d'effectif post Covid, il soulignait la stabilisation des effectifs sur l'Occitanie et notait également la progression sur le département de l'Hérault.

Tous les rapports ayant été préalablement envoyés aux clubs en amont de l'Assemblée Générale et largement adoptés par vote électronique, il revenait ensuite au président F. DAVID de rappeler dans son rapport moral les objectifs fédéraux et par suite les actions prioritaires du Comité Départemental pour 2026.

Le secrétaire J.- P. LEGAY dressait ensuite le bilan des activités 2025 et les projets pour 2026.

Le trésorier P. PIERROT commentait ensuite les tableaux sur le bilan financier pour l'année écoulé et le prévisionnel pour la suivante, avec un équilibre atteint sereinement.

Les censeurs aux comptes P. LOMETTI et B. BALMEFREZOL donnaient lecture de leur vérification et approuvaient les comptes.

Venaient ensuite les comptes-rendus de chaque responsable de commission, précisant les actions menées en 2025 et les objectifs visés en 2026.

Les résultats des votes électroniques étaient ensuite affichés, démontrant l'excellent participation des clubs et l'adoption à une très large majorité des différents rapports.

Les votes confirmaient l'entrée au Comité Directeur de deux nouveaux membres : Marguerite TAULE et Luc ROYER.

L'intervention de P. ESCRIVA membre de la Croix Rouge fut attentivement suivie et appréciée. Son exposé sur les gestes de premiers secours et les attitudes à adopter en cas d'accident suscita l'intérêt de l'auditoire.

La séance question/réponse, posées en amont, fut menée par le secrétaire J.- P. LEGAY qui répondit de manière éclairée aux questions des clubs.

Vint enfin la partie récompense avec tout d'abord le résultat du challenge CODEP récompensant les trois premiers clubs les plus actifs durant l'année écoulée. Puis, à titre individuel, des diplômes de mérite, de reconnaissance ainsi qu'une médaille de bronze furent remis aux récipiendaires.

La séance prenait fin à 12 h 45, l'assistance pouvait alors se déplacer dans le hall d'exposition de la maison des sports Nelson Mandela où un apéritif déjeunatoire était servi.

René Baldellon

